

Quand vous avez rendez-vous [à 12h40](#) à la clinique Pasteur à Essey-les-Nancy pour une IRM de la cheville, que vous sortez de cet examen et que la radiologue vous explique ce que vous avez. Qu'elle vous demande d'attendre dans une salle d'attente pour qu'on vous donne l'écrit correspondant à vos résultats, il est alors [13h15](#). Vous attendez, il y a du personnel qui passe et qui repasse (on n'est pas dans le cas de figure de l'hôpital public avec insuffisamment de personnel...), que vous attendez 55 minutes et que vous ne voyez rien venir !

Alors, je suis allé payer ma consultation, la dame, très aimable, m'a cependant expliqué que c'était normal... que mon compte-rendu était... à la signature ! Moi qui donne en moyenne 300 signatures par jour, heureusement que je suis plus réactif !!! Je sais que tout le monde est traité comme ça, mais ce n'est pas normal pour autant. J'ai eu l'impression que le business fonctionnait bien, ça doit être bon pour le chiffre d'affaire, mais quel irrespect pour les patients ! j'aurais pu rester deux jours comme ça à attendre, car rien ne me disait combien de temps j'allais devoir encore attendre ! Je suis donc parti, sans mes résultats, sans mon dossier, j'ai perdu mon temps. J'ai payé pour des gens qui ont été inutiles...